



Wulkaprodersdorf, 13.03.2020

Liebe Wulkaprodersdorferinnen!

Liebe Wulkaprodersdorfer!

Ich möchte Sie darüber informieren, dass die gesetzten Maßnahmen der Bundesregierung zur Bekämpfung der Verbreitung des Corona-Virus auch Konsequenzen für unsere Gemeinde haben.

Soziale Kontakte vermeiden bzw. einschränken

Aus diesem Grund haben sich die Veranstalter der bereits avisierten Veranstaltungen dazu entschlossen diese abzusagen und bis auf weiteres zu verschieben.

Der Vorschlag der Bundesregierung Mitarbeitern „Home-Office“ (Arbeit von zu Hause) anzubieten, ist sinnvoll, aber leider nicht in allen Bereichen möglich.

Unsere MitarbeiterInnen in der Marktgemeinde Wulkaprodersdorf versehen nach wie vor ihren Dienst. **Dennoch möchte ich Sie ersuchen, zu versuchen Ihre Anliegen vorher telefonisch oder in einer anderen technisch möglichen Form zu lösen, bevor der persönliche Kontakt gesucht wird.**

Dies soll in erster Linie auch als Selbstschutz verstanden werden.

Wir sind uns der Tragweite dieses Virus, der Folgen und auch der schnellen Verbreitung bewusst. Es soll keine Panik entstehen, es ist jedoch eine gewisse Achtsamkeit und Vorsicht geboten.

Deshalb ersuche ich Sie, dies als Vorsichtsmaßnahme zu sehen und in den nächsten Wochen ehestmöglich auf persönliche Kontakte zu verzichten.

Wir beschäftigen uns gemeindeintern mit der Erarbeitung möglicher Maßnahmen, falls sich das Corona-Virus weiter ausbreitet. Sollte es zu einer Krisensituation kommen, werden wir vorbereitet sein.

Es ist besser sich in den nächsten Wochen ein wenig einzuschränken, als diese Situation auf die leichte Schulter zu nehmen.

Vielen Dank für Ihr Verständnis und für Ihr Bemühen!

Ihr Bürgermeister,

Fritz Zarits e.h.